

# 神海丸通信 No.7

令和8年1月27日 発行

## ○晴れました♪

太平洋に出てから一週間。どんよりした曇り空の航海を行っていましたが、ついに太陽が見えました♪ 気温も前日よりも5度上がり、暑さを感じるようになりました。生徒達も久々の太陽にあたり、日光浴をしていました。

また、航海当直中の生徒からクジラをみたという報告がたまにあり、自由時間にクジラ探しに躍起になっている生徒が数名います。今日もコンパスデッキでいつものようにホエールウォッチングをしていると「なぶら」を発見！乗組員さんも見ていましたので、船を急旋回させてその場所へ戻りしました。魚は散りましたが、生徒は船内放送によりたくさん集まってきました。



## ○船の無線設備の説明

海洋コースの生徒が神海丸の通信長に無線設備について説明をしてもらいました。まず、無線室で通信長がモールス信号で他の練習船と連絡を取り合っているのを見ました。ピーピーという音だけで話していて何を話しているのかわかりませんでしたが、すごかったです。また、航行中だけでなく遭難時に使う無線設備についても説明してもらいました。今後の航海当直に役立てて欲しいです。

